



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

04/11/2022

LEGISLATIVO



“Ni una encuesta ni una consulta va a decidir”: Santiago Creel sobre Reforma Electoral

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, recordó al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, que las reformas constitucionales, como la Reforma Electoral que plantea, no se deciden por medio de encuestas o consultas.

<https://www.eloccidental.com.mx/mexico/politica/ni-una-encuesta-ni-una-consulta-va-a-decidir-santiago-creel-sobre-reforma-electoral-9136383.html>